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B E S C H L U S S
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses

vom Donnerstag, den 17.06.2021.

4.4 Anfragen und Anregungen
Bernd Töpperwien möchte wissen, ob es Bundes- oder Landesprogramme zur Förderung von
Überschwemmungsschutz gibt.

Bürgermeister Thomas Pauli erläutert, dass es Förderprogramme für Regenrückhaltebecken gibt
aber dass ein Gutachten zur Gesamtbetrachtung der Niederschlagsmengen für Neu-Anspach
bereits sechsstellige Kosten verursachen könnten.




